

50 Mal Wir

Drabble-Sammlung [Team 7]

Von Jaelaki

Kapitel 8: Obsidiane [Sasuke, Sai & Naruto - no slash]

„Ihr seht euch so ähnlich. Das ist echt komisch.“

Nein, war es nicht, dachte Sasuke entnervt. Es war einfach nur vollkommen egal. Ihm selbst wäre es wohl nicht einmal aufgefallen.

Naruto spazierte neben ihm her. Sai einige Schritte vor ihnen. Wortlos. Er hingegen schnaubte und warf ihm einen dunklen Blick zu.

„Ich habe nachgedacht –“, begann Naruto und an Sasukes Mundwinkel zog ein herablassendes Lächeln.

„Sag bloß“, murmelte er spöttelnd.

„Und ich weiß es jetzt.“

Sasuke musterte ihn skeptisch, sparte sich jedoch die Frage, zu der unweigerlich die Antwort kommen würde.

„Der Unterschied zwischen euren komischen Augen. Sie sind zwar beide schwarz, aber irgendwas ist anders. Nur ich wusste ewig nicht, was“, erklärte er mit ausschweifenden Gesten.

„Ahja.“

Sein Ton konnte nicht deutlicher verraten, dass ihm das egal war. Absolut, vollkommen, total, gänzlich.

„Der Unterschied ist“, erklärte Naruto natürlich trotzdem, „dass deine Augen dunkler sind. Und unheimlicher.“ Er grinste schamlos. „Außerdem guckst du immer genervt.“

Er rollte seine Augen.

„Außerdem brennt in ihnen so ein – Feuer.“

„Das nennt man dann Sharingan“, erwiderte er spöttelnd.

Naruto schob seinen Mund beleidigt vor.

„Nein, Teme! Das meine ich nicht!“

„Ahja.“

„Ich meine das, wenn wir im Team kämpfen. Oder wenn du vor einer Heißen Schokolade sitzt“, fügte er neckend und provokant grinsend hinzu.

„Das Brennen hat Sai nicht in den Augen. Aber eher in seinen komischen Pinseln.“

Ich könnte seine Pinsel tatsächlich einmal zum Brennen bringen, dachte Sasuke sarkastisch, doch er schwieg lediglich.

„Eigentlich seid ihr euch überhaupt nicht ähnlich“, zog Naruto ein unerwartetes Fazit. Sasuke horchte auf.

„Ahja.“

Sein Ton war desinteressiert, aber er wartete unwillkürlich darauf, dass Naruto weiter sprach.

„Ihr seht euch zwar ähnlich. Aber ihr seid total unterschiedlich. Und du bist der größere Baka, Teme.“

Naruto grinste und Sasuke schnaubte. Aber irgendwie fühlte es sich an wie ein verkorkstes Kompliment.